Uni und Stadt ehren Sportler

Göttingen. Mit einer gemeinsamen Ehrung haben gestern Abend die Stadt Göttingen und die Georg-August-Universität



die besten Göttinger Sportler 2010 gewürdigt. Bei den Hochschulsportlern war die Reiterin Lisette Ahrens überragende Athletin: Sie gewann bei

Athletin: Si Marcel Jerzyk gewann be Deutschen

Hochschulmeisterschaften dreimal Gold und einmal Silber. Die einzige goldene Sportplakette der Stadt, eine der zum ersten Mal verliehenen Jugendsportplaketten, wurde dem Waspo-Schwimmer Marcel Jerzyk überreicht, der Deutscher Jahrgangsmeister über 1500 Meter Freistil wurde.

Bei den erwachsenen Sportlern sicherte sich BasketballEurochallenge-Gewinner BG
Göttingen eine von zwei verliehenen silbernen Plaketten. Insgesamt wurden in der großen
Spielhalle des Uni-Sportzentrums 184 Sportler geehrt. Für
Unterhaltung sorgten unter anderem die Tänzer der Göttinger Bundesliga-Standardformation. ▶ Seite 23